



Anprobe: Wenn Models am 21. und 22. Januar die aktuelle Hochzeitsmode präsentieren, dürfen sie sich in der Stadthalle Gütersloh geballter Aufmerksamkeit sicher sein. Bild: Steinecke

Aussteller setzen fürs Fest der Feste Akzente

Gütersloh (gl). Für die Hochzeitsmesse in der Stadthalle Gütersloh steht am Samstag und Sonntag, 21. und 22. Januar, ein runder Geburtstag an: Bereits zum 20. Mal lädt das Fotostudio Susanne Clemens Verliebte, Verlobte und Paare kurz vor dem Ja-Wort ein, sich über die aktuellen Trends rund um das Heiraten zu informieren.

Seit dem Tod von Susanne Clemens im Jahr 2013 wird die Gütersloher Hochzeitsmesse als ihr Lebenswerk von ihrem Ehemann Nobby Morkes sowie der Leiterin des Fotostudios, Katrin Christiansen, weitergeführt. In 20 Jahren hat sich die Veranstaltung zu einer der erfolgreichsten und schönsten Hochzeitsmessen Ostwestfalens entwickelt, heißt es in der Ankündigung.

Bei der 20. Auflage finden die Besucher alles unter einem Dach.

Die Aussteller setzen mit Blick auf das „Fest der Feste“ besondere Akzente. Hotels und Restaurants, Designer, Modefachleute, Fotografen und Stylisten und sogar die Kirchen sind vertreten. Im exklusiven Ambiente erhalten die Besucher alle erdenklichen Informationen – von A wie Antrag bis Z wie Zeremonie. Experten beraten über Trends bei Brautkleidern, Trauringen, die Unterhaltungsmöglichkeiten, die Hochzeitstorte oder das Styling von Braut und Bräutigam. Wer Profis für die Planung und Vorbereitung der Hochzeit sucht, wer sich über mögliche Reiseziele der Flitterwochen informieren möchte oder wer ausgefallene Hochzeitsgefährte sucht, ist auf der Messe ebenfalls richtig.

Dass stilvolle Hochzeitsfeiern weiterhin im Trend liegen, zeigt laut Mitteilung das ungebrochene Interesse an den Fernsehsendun-

gen bei den Privatsendern – wie zum Beispiel „Hochzeit auf den ersten Blick“ oder „Vier Hochzeiten und eine Traumreise“. Der Veranstalter hat sich für die 20. Hochzeitsmesse viele Überraschungen einfallen lassen und möchte sich zugleich bei den Besuchern bedanken. Eine Verlobungsaktion mit interessanten Preisen lädt zum Mitmachen ein. Die Verantwortlichen sind sich sicher, dass der Eintrittspreis in Höhe von fünf Euro noch mehr Publikum als in den vergangenen Jahren anziehen wird.

Die 20. Gütersloher Hochzeitsmesse ist an beiden Tagen von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Anfragen und Buchungen sind über das Fotostudio Susanne Clemens, Katrin Christiansen, unter ☎ 05241/15063 möglich. Nähere Informationen gibt es im Internet auf www.fotostudio-clemens.de/messen.